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З М Е е х а в ш за то р ы
Бульдозер медленно, движется 

вперед, разравнивая целую гору 
земли. Управляет машиной заго
релый, с обветренным лицом че
ловек. Это один из лучших буль
дозеристов Строительства Петр 
Максимов. Трудовая биография 
Петра проста, как и у многих его 
сверстников. После службы в ар
мии приехал в Ангарск, учился 
на курсах трактористов, потом 
стал .работать бульдозеристом.

Много земляных работ на стро
ительстве. Нужно готовить пло
щадей для сооружения промыш
ленных объектов, планировать 
территорию, где вырастут квар
талы новых домов. И на этих 
объектах работают механизмы: 
бульдозеры, экскаваторы, верени
цы самосвалов. Вместе с большой 
армией механизаторов настойчиво 
трудится и ее рядовой — Петр 
Максимов.

Когда профсоюзные активисты 
совместно с администрацией ста
ли обсуждать, кого из передови
ков производства занести- на Дос
ку почета коллектива, одной из 
первых была ^названа фамилия 
Максимова. Утвердили ее едино
душно.

Рядом с портретом Петра Мак
симова на Доске почета района 
механизированных работ висит 
портрет Валерия Редькина. Он 
так же, как и Максимов, пришел 
на стройку, демобилизовавшись 
из армии. Так же, как и Макси
мов, упорным трудом завоевал 
авторитет передового рабочего. 
Много таких людей среди мехам- 
заторов на стройке. В коллективе, 
которым руководит т. Шварц, хо
рошо известны Фамилии экскава
торщиков тт. Файзуллина, Звере
ва, бульдозеристов тт. Лиштаева, 
Харина, Горбунова. Многие из ме
ханизаторов овладели нескольки
ми профессиями. Бульдозерист 
Василий Попав хорошо изучил 
экскаватор, может работать и на 
этой машине. Бульдозерист Анд
рей Андреев в случае необходи
мости может управлять автогрей
дером. Бульдозерист Глеб Горбу

нов успешно справляется с куз
нечными -работами. Таких приме
ров можно привести много.

Большие задачи стоят перед 
механизаторами в 1958 году.

В июне предстоит подготовить 
36000 вв. метров гравийных по
крытий для дорог, залить асфаль
том 26000 квадратных метров 
дорог и тротуаров, установить 
5500 погонных метров штакет
ника, устроить 16200 квадрат
ных метров газонов с посевом 
травы. Кроме работ по благоуст
ройству. коллективу механизато
ров необходимо выполнить боль
шой объем работ на территории 
строящегося нефтеперегонного за
вода и на других промышленных 
объектах.

Наиболее полное использование 
механизмов — важный резерв в 
деле выполнения этих задач. Ру
ководство района правильно дела
ет упор на внедрение новых, пере
довых методов организации тру
да. Создана комплексная бригада 
т. Федорова, добившаяся улучше
ния производственных показате
лей. Создаются новые комплек
сные бригады — на землеройных 
механизмах бригада, которую 
возглавляет т. Дукерт, на работах 
по благоустройству —  комплек
сные бригады тт. Антипина и Пе- 
ретолчина. В будущем после изу
чения опыта первых бригад бу
дут созданы и другие комплекс
ные бригады, но уже сейчас мож- I 
но с полной уверенностью отме- i 
ггить, что коллектив механизато- I 
ров избрал верный путь для даль- 
нейшего движения вперед. i

В решениях XX съезда КПСС 
указано на необходимость даль
нейшего технического прогресса 
b строительстве, на необходи
мость индустриализации строи
тельства путем всемерного внед
рения комплексной механгозацли 
■всех процессов. .

Механизаторы Ангарска на
стойчиво борются за претворение 
в жизнь директив XX съезда пар
тии, за досрочное выполнение 
плана шестой пятилетки.

День нашего города

Передовой участок
Слесарный участок котельно

сварочного цеха .ремонта о - меха
нического завода скомплектован 
недавно, но коллектив его во гла
ве со старшим мастером т. Кры
синым .успешно справляется с 
поставленными перед ним зада
чами, перевыполняет производст
венный план. За короткое время 
изготовлено и сдано проекции 
сверх плана .на сумму более 100 
тысяч рублей. Вся щюдуедия 
сдается только отличного и хоро
шего качества.

Но не только выполнением пла
на занимается этот дружный кол
лектив, здесь заботятся и о том, 
чтобы содержать участок в образ
цовом состоянии. Через весь уча

сток проложены ровные меловые 
линии, определяющие места для 
оборудования и деталей, нигде не 
встретите вы лом или мусор. .

На участке систематически про* 
водягся читки, беседы. С этим за
данием неплохо справляются ком
мунисты тт. Хабардин и Баранов. 
Выпускается здесь и своя участ
ковая стенная газета, редактором 
которой является комсомолец Тов. 
Мерный.

Активное участие принял кол
лектив участка в общественном 
смотре охраны труда и техники 
безопасности.

А. Янковский,
редактор цеховой стенгазеты
«Котельщик».

Конференция энергетиков
В Ангарске закончила свою ра

боту конференция по обмену опы
том эксплуатации электростанций 
и сетей восточных районов стра
ны. Конференцию проводило экс
плуатационное управление Мини
стерства электростанций СССР. В 
работе конференции принимали 
участие энергетики Средней Азии, 
Сибири, Дальнего Востока и Край
него Севера.

Конференция начала свою рабо
ту 2 июня в актовом зале строи
тельного техникума. Доклад об 
итогах работы энергосистем по 
эксплуатации за 1957 год, пер
вый квартал 1958 года и задачах 
на 1958 год сделал начальник 
управления эксплуатации Мини
стерства электростанций т. Коте- 
левский. Главный инженер Куз-

бассэнерго т. Сторожук выступил 
с докладом об опыте внедрения 
автоматических устройств на эле
ктростанциях и в энергосистеме. 
Главный инженер Новосибирск
энерго т. Плистик и главный ин
женер Кемеровской ГРЭС т. Елан- 
цев поделились опытом внедрения 
централизованного ремонта обору
дования электростанций и пере
хода на удлиненную межремонт
ную кампанию.

Доклад о техническом уровне 
развития энергетики «а 1959— 
1965 годы сделал заместитель 
начальника технического 'управ
ления Министерства электростан
ций т. Молоканов.

Были также заслушаны научно- 
технические доклады. Живой ин
терес вызвал доклад Научно-ис-

Николай Дмитриевич Есин и 
Семен Алексеевич Мулявин рабо
тают на разных предприятиях. Га
зетная полоса объединила их 
снимки не случайно— они являют
ся лучшими рационализаторами в 
своих коллективах.

Электрослесарь автотранспорт
ной конторы № 3 строительства 
Н. Д. Есин, участвуя в конкурсе 
по рационализации, с начала года 
подал четыре рационализаторских 
предложения.

Постоянно совершенствует про
изводственные процессы слесарь 
котельносварочного цеха ремонт
но-механического завода Семен 
Алексеевич Мулязвин. Последнее 
время бригада, в которой он рабо
тает, изготовляла газохолодиль- 
ники. С. М. Мулявин подал два 
предложения, направленные на 
ускорение сборки и опрессовки 
газохолодильяиков. А всего с на
чала года С. А. Мулявин подал 
пять рационализаторских предло
жений.

На снимках: Н. Д. Есин (слева), 
С. А. Мулявин (справа).

Фото А. Васильева.

следовательского института элек
тростанций «Автоматическое ре
гулирование частоты в энергоси
стемах» и другие.

Участники конференции побы
вали на экскурсии на теплоэлек
троцентрали и на-Иркутской ГЭС.

Коллектив инженерно-техниче
ских работников теплоэлектро
централи изучает материалы док
ладов и сообщений с мест. Предло
жения, внедренные на других 
станциях,мы будем внедрять у се
бя. Их наберется около пятнадца
ти.

В. {Пономарев,

VII! сессия городского Совета депутатов трудящихся
Состоялась восьмая сессия го

родского Совета депутатов трудя
щихся. Совет обсудил два вопро
са: «О соблюдении трудового за
конодательства на предприятиях 
города» и «О работе постоянной 
строительной комиссии». По пер
вому вопросу доклад сделал про
курор города т. Пухнаревич. С 
отчетом о работе комиссии высту
пил ее председатель депутат тов. 
Мирсков.

Т А Б Л И Ц А  Н А П Е Ч А Т А Н А
Оживленно в  эти дни в сберега

тельных кассах. Трудящ иеся Аи- 
гарска все больше и больше предъ
являю т лотерейных билетов для 
оплаты, на которые выпали выиг* 
рыши.

Н аш  фотокорреспондент запе
чатлел на снимке слева молодых 
людей, проверяющих лотерейные 

билеты недалеко от здания Почты

Обращаясь к депутатм, т. Пух- 
наренич сказал:

— В центре внимания нашей 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства находит
ся человек, строитель коммуни
стического общества, с его много
образными материальными и ду
ховными запросами. В резолюции 
по отчетному докладу ЦК КПСС 
съезд указал: «Съезд полностью 
одобряет осуществленные ЦК 
КПСС меры по укреплению совет
ской законности, по строгому со
блюдению прав граждан, гаранти
рованных Советской Конституци
ей, и ебязывает все партийные и 
советские органы бдительно сто
ять на страже законности, реши
тельно и сурово пресекать всякие 
проявления беззакония, произво
ла, нарушения социалистического 
правопорядка»,

Местные Советы депутатов тру
дящихся как местные органы 
власти непосредственно осущест
вляют исполнение закона, а, из
бранные народом депутаты Сове
тов должны быть участниками 
борьбы за укрепление социалисти
ческой законности и, в частности, 
трудового законодательства, убеж
дая население и организуя его на 
исполнение законов.

— Прокуратурой города и депу
татами,— говорит т. Лухнаре- 
вич,— были проверены основные 
предприятия города по соблюде
нию законов об охране труда, 
технике безопасности, о порядке 
приема и увольнения на работу. 
Большинство руководителей пред
приятий и должностных лиц зна
ют советские законы и строго

(Окончание на 2 стр.).



Партийная жизнь

Учебный год закончен
Закончился учебный год в 

сети партийного просвещения. 
Партийные организации подводят 
•итоги учебы. В результате прет
ворения в жизнь решений XX 
съезда КПСС повысился идейно- 
теоретический уровень политиче
ской учебы, усилилась ее связь 
с жизнью, с практикой коммуни
стического строительства.

Вечерний университет марксиз
ма - ленинизма при .Ангар
ском горкоме КПСС готовит 
пропагандистов, здесь повышают 
уровень политических знаний ру
ководящие, инженерно-техниче
ские. партийные, профсоюзные, 
коясомольские 'работники. С на
чала своего существования уни
верситет выпустил около четы
рехсот слушателей. Только в этом 
году его закончили 110 человек.

ё ж  самый важный итог следу
ет отметить более тесную связь 
учебы с жизнью, в этом слушате
ли видят ее практический смысл, 
поэтому проявляют интерес к изу
чению основ марксизма-лениниз
ма. И это не случайно. Большое 
внимание уделяется изучению'ре
шений XX съезда и постановлений 
пленумов Центрального Комитета 
КПСС. Теоретические положения 
истории Коммунистической пар
тии, политической экономии и 
философии тесно увязываются с 
практическими задачами комму
нистического строительства. Не
обходимо отметить, что в основ
ном лекции по курсам читались 
на высоком уровне, они вызыва- 
ли определенный интерес у слу
шателей. Подавляющее большин
ство слушателей, понамая,что но
вые знания, полученные в универ
ситете, помогут им в работе, на
стойчиво овладевали марксистско- 
ленинской теорией, хотя неко
торым из них приходилось прео
долевать серьезные трудности. 
•Инженер т. Скударов, по услови
ям своей работы часто быва
ет *в командировках, несмотря на 
это он закончил первый курс с 
отличием. Также с отличными 
оценками закончили учебный год 
тт. Михальчук, Тагиров, Конова
лов, Дьячкова. Добросовестно от
неси лись к учебе тт. Котроевский, 
Бурджибалян, РыжакОв, Малеев, 
Яицкий, Беляк, учительницы Зы
рянова, Мелещенко и многие дру
гие.

Слушатель т. Юзубкин дип
ломированный инженер. Он учит
ся заочно в энергетическом инсти
туте, занимается спортом, имеет 
первый спортивный разряд, одна
ко все это не мешало ему 
учиться в -вечернем универ
ситете марксизма - ленинизма. 
Он окончил его с отличием. Ма
стер «Опецхиммашягонтажа» тов. 
Храпов старый коммунист, участ
ник гражданской войны. Несмот
ря на преклонный возраст Иван 
Михайлович успешно закон
чил ■ университет. В числе

выгйускников - отличников мож
но назвать врача санэпидстанции 
т, Лоркис, начальника цеха КИН 
теплоэлектроцентрали т.Боровско
го, машиниста Халявина, инжсне- 
ров Можина, Масленникова.

Говоря об итогах работы уни
верситета, нельзя не сказать о 
тех, кто испугался трудностей, 
бросил учебу .Поступало в универ
ситет в 1955— 56 г.165 человек,а 
закончили учебу только 110. Та
кой большой отсев слушателей 
объясняется слабой работой пар
тийных и комсомольских органи
заций. Очень много инженерно- 
технических работников было за
числено в университет со строи
тельства. Но в результате бескон
трольности со стороны некоторых 
партийных организаций значи
тельная часть из них бросила 
учебу. Из отделочного района в 
начале года посещали занятия 
тт. Лебедев, Булку с, бывший сек
ретарь партбюро т. Данилов. Все 
они выбыли из университета 
■только из-за нетребовательного 
отношения партийной организа
ции к идейному росту комму
нистов. Трое слушателей были 
зачислены из второго строи
тельного района. Сейчас ни один 
не учится. Секретарь парторгани
зации т. Коняхин в начале учеб
ного года не интересовался их 
учебой, а когда слушатели не 
стали посещать занятия, начал 
разбираться, но поздно. ,

Есть в нашей практике приме
ры совершенно противоположного 
содержания. Партийная организа
ция «Спецхиммашмонтажа» по
стоянно интересовалась тем, 
как 'учатся в 'университете их

работники. В результате семь че
ловек, в том числе мастер т. Хра
пов, секретарь парторганизации 
т. Федоров, начальник управления 
т. Шмальченко и другие с хоро
шими и отличными показателями 
закончили университет. Пример 
высокой организованности показа
ли комсомольцы «Теплаконтроля». 
В прошлом году восемь молодых 
специалистов из этой организации 
пришли на 1-й курс. В течение 
года аккуратно посещали лек
ции, активно участвовали в семи
нарах. Все успешно закончили 
первый курс.

В заключение следует отметить, 
что в работе университета марк
сизма - ленинизма были недостат
ки. Семинары подчас проходили 
при малой активности, многие 
слушатели часто не приходили на 
лекции и семинарские занятия.

В новом учебном году на первый 
курс будет п̂ринято 250 человек 
со средним и высшим образовани
ем. Изучение марксисгско-ленин- 
йкой теории будет организовано 
пофакультетно: история партии, 
политическая экономия, филосо
фия.

У н ив ерс ит ет ма р кс и зма-л е н и-
низма обогащает слушателей но
выми знаниями истории и законов 
развития человеческого общества, 
помогает им ® практической рабо
те. Партийным организациям сле
дует в будущем учебном году не 
допускать недостатки, которые 
были нынче.

В, Кузьмин.

Верный помощник
В этом году я закончила ве

черний университет марксизма- 
ленинизма при Ангарском горко
ме КПСС. Учеба в университете 
помогла мне в практической рабо
те и как пропагандисту.

Когда я училась на последнем 
курсе,мне поручили вести кружок 
политэкономии капитализма. Ме
ня очень волновал вопрос о том, 
как заинтересовать слушателей, 
наиболее полно и глубоко разъяс
нить им программный материал. 
Чтобы занятия были интересными, 
нужно не повторять из слова в сло
во то, что написано в учебнике. 
Своими словами нужно расска
зать о том же самом. И тут-то 
мне помог университет. Для под
готовки к занятиям в кружке я 
использовала материал, услышан
ный на лекциях. Особенно много 
полезного приносили мне семи
нарские занятия. Руководитель 
занятий т. Кашин старался уз
нать, как мы поняли вопросы 
прорабатываемой темы, помогал 
нам разобраться во всем. Он уме
ло увязывал теоретические поло

жения с современностью. Занятия 
проходили всегда шумно, ожив
ленно.

В пропагандистской работе я 
основное внимание также уделяла 
с е м ж  аре ким занятиям.

Все знания, которые я черпала 
в университете, передавала слу
шателям своего кружка. По мере 
Того, как рос мой интерес к полит
экономии, я видела, как повы
шается активность слушателей 
кружка на сенрарах. Постоянно 
выступали на собеседованиях 
слушатели тт. Стручкова, Бра
гина, Гончарова,. Вишневская, 
Романова, Королева.

Хочется еще немного сказать о 
подготовке кадров пропагандис
тов. Горком КПСС проводил семи
нары. Для пропагандистов чита
лись квалифицированные лекции, 
но всего этого, кажется мне, 
недостаточно, нужна постоянно 
действующая школа или кружок, 
в котором бы пропагандисты по
вышали свои знания.

М. Лоркис, 
врач санэпидстанции.

ЗИЯНИЯ СЛУШАТЕЛЕЙ ОБОГАТИЛИСЬ
При партийной органи

зации жилищно-комму
нальной конторы строи
тельства в этом учебном 
ходу работали кружки ис
тории К П С С  (пропаган
дист т. Середкин), поли
тической экономии (про
пагандист т. Е ф имова), 
комсомольский кружок 
по изучению истории 
К П С С  (пропагандист 
Т, К р ю к о ва), а также

кружок конкретной эко
номики (пропагандист 
т. М артыненко). И того
вые занятия проведены 
во всех кружках. Слуш а
тели показали хорошие 
знания программного ма
териала. Особенно ож ив
ленно прошло итоговое 
собеседование в кружке 
конкретной экономики. 
Слушатели тт. М онастыр
ский, Зы ков, Семенов,

К орзников теоретический 
материал увязы вали с 
жизнью предприятие 

Группа коммунистов, 
работающих в детских 
учреждениях, изучала ис
торию партии самостоя
тельно. В заключение бы
ло проведено собеседова
ние. Коммунисты тт. 
Х лы нова, Илларионова, 
У варова, Макаревич, Н е
федова хорошо поработа

ли над повышением свое
го идейного уровня, они 
вполне разобрались й во
просах, поставленных на 
обсуждение.

Заняти я в сети партий
ного просвещения мною 
дали слушателям, они 
обогатили их новыми 
знаниями.

VIII еесоия городского Совета 
депутатов трудящихся

(Окончание. Начало ма 1 стр.).

Г. Чирков.

соблюдают их. В общественные 
организации меньше поступает 
жалоб и заявлений о неправиль
ных действиях администраций.

Проверка показала, что4 еще 
не изжиты случаи и нарушения 
трудового законодательства, не 
все руководители в полной мере 
соблюдают принцип нашей пар
тии о подборе кадров по полити
ческому и деловому признаку. На 
материально - ответственные 
должности нередко принимаются 
лица, в прошлом судимые за хи
щения и другие корыстные' пре
ступления. Например, 28 марта 
1958 года в магазин № 54 УРСа 
бьиа принята на должность сто
рожа Кострикова Е. И., судимая 
по указу от 4 июня 1947 года. 
Уже 2 апреля она совершила кра
жу товаров на сумму 1260 руб
лей. К сожалению, УРС не оди
нок в этих нарушениях. На мате
риально - ответственных должно
стях содержатся лица, в прошлом 
судимые, в первом и пятом строи
тельных районах, Зверевском 
ДОКе, в ЖКК, на швейной фабри
ке.

На предприятиях города допу
скается большая текучесть рабо
чей силы. Народными судами Ан
гарска рассмотрен ряд заявлений 
трудящихся о неправильном 
увольнении. Рассмотрение дел по
казало, что далеко не все проф
союзные организации достаточно 
глубоко и всесторонне вникают 
в вопросы законности увольне
ния, подчас идут на поводу у ру- 
ководителей-яарушителей и вы
носят угодные им решения. Так, 
за «отказ» от работы была уволе
на работница швейной фабрики 
т. Бубнова. На суде выяснилось, 
что Бубнова не работала по при
чине неисправности швейной ма
шины, которую она не только не 
могла отремонтировать, а в ремон
те оказались бессильными и высо
коквалифицированные слесари 
фабрики.

■Много нарушений закона в час
ти увольнения допускает директор 
холодильника т. Савенкч.

Есть случаи, .когда некоторые 
руководители увольняют работниц 
в состоянии беременности или 
кормящих матерей без согласова
ния с профсоюзными организа
циями.

Анализ поступивших жало! и 
заявлений позволяет сделать вы
вод, что комиссии по рассмотре
нию трудовых споров работают

плохо и не завоевали авторитета 
у трудящихся.

Проверками в порядке общего 
надзора обнаружены многочислен
ные случаи нарушений трудового 
Законодательства. В течение 
1957— 1958 годов было установ
лено 170 незаконно изданных 
приказав.

Каждый фабрично-заводской ко
митет должен считать своей пер
вейшей обязанностью контроль за 
правильным применением законо
дательства с тем, чтобы была 
твердо обеспечена защита трудо
вых прав советских граждан.

Очень часто в дисциплинарной 
практике,— как отметили, высту
пающие на сессии депутаты,— ру
ководителей предприятий допус
кается извращение в применении 
мер дисциплинарного воздействия 
(ТЭЦ, автобаза).

— Партия и правительство всег
да придавали и придают большое 
значение охране здоровья трудя
щихся,— заявила депутат т. Ду
бинина,— Однако на предприя
тиях главной конторы производ
ственных предприятий (цехах ми
неральной ваты,шлакоблоков) от
сутствует вентиляция, нет умы
вальников, окна загрязнены, не 
организована стирка спецодежды 
и т. д. Обо всем этом знают руко
водители управления строительст
ва, но мер не принимают.

Большой разговор на сессии был 
об охране труда подростков и 
женщин. Выявлены факты, когда 
на швейной фабрике у семнадца- 
тилетяих работниц трудовой день 
равен совершеннолетним. На не
которых предприятиях нет спе
циальных комнат для личной ги
гиены женщин, не оборудованы 
помещения для приема пищи.

Депутат т. Синицин остановился 
на случаях нарушения техник и 
безопасности в первом строитель
ном районе. Он отмечает, что на 
строительных участках мало ус
тановлено питьевых бачжов, от
сутствуют душевые. Профсоюзные 
организации редко выносят вопро
сы охраны труда на собрания ра
бочих и служащих.* Некоторые 
профсоюзные руководителя, видя 
нарушения трудового законода
тельства, дабы не испортить отно
шения с администрацией,старают
ся замазать их.

Сессия потребовала от всех ру
ководителей предприятий и орга
низаций полной ликвидации нару
шений трудового законодательст
ва.

Добро пожаловать, юные читатели!
В библиотеке Дворца/ культуры открылся детский отдел. В нем 

имеется 8 тысяч книг. Кроме художественных есть .книги по техни
ке, естествознанию, геолрафш. Ежемесячно поступают новые изда
ния. Только в мае для детского отдела приобретено 400 книг, в том 
числе «Рассказы о Ленине», избранные произведения Беляева, 
«Приключения юнги» Ликстаноза, английские, татарские сказки, 
книга Пикуля «Океанский пацруль» и «наго других.

Отдел получает пионерские журналы: «Костер», «Пионер»,
«Юный натуралист», «Вожатый», Юный техник», для старших ре
бят «Юность» и «Вокруг света».

Добро пожаловать в нашу библиотеку, юные читатели!
Л. Мезенцева.

Ещ е один „М осквич"!
В  сберкассе многолюдно. Идет 

оплата выигрышей денежно-веще
вой лотереи. В  руках у контролера 
билет №  91 серии 002138.Контро- 
лер смотрит на таблицу, потом на 
обладателя билета:

-—Что т, поздравляю!

— Точно, значит?
—Конечно, какие могут быть 

сомнения, вы выиграли автомобиль 
«М осквич».

Обладателем билета оказался 
машинист экскаватора Анатолий 
Григорьевич Клочко,
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Заочники
Окончился учебный год, 

прошла торжественная линей
ка, прозвенел последний зво
нок для десятиклассников, а 
мы, учащиеся 7 «А» класса 
школы рабочей молодежи № 2, 
собрались на лредэкзамеяци- 
онное классное собрание. С 
нами беседует классный руко
водитель, преподаватель мате
матики Григорий Федорович 
Васильев. Больше чем полвека 
своей жизни посвятил этот че
ловек великому делу— воспи
танию молодежи. Тов. Василь
ев подводит итоги учебного 
года и говорит нам об ответ
ственности, которую все мы 
должны чувствовать во время 
экзаменов...

Вот и долгожданный день 
первого экзамена —  экзамена 
по математике. К половине де
вятого все ученики в сборе. 
Потянулись томительные мину
ты ожидания. Кто не испыты
вал этого чувства —  чувства 
ответственности за год учебы? 
Всем нам уже далеко не сем
надцать лет. Почти у каждого 
есть семья, дети, а главное ра
бота —  ответственность перед 
коллективом, в котором ты 
трудишься. И когда думаешь 
обо всем этом, ораву пони
маешь, что учиться как нибудь 
в школе рабочей молодежи 
нельзя.

А сколько замечательных 
людей в нашем классе. , Вот, 
например, Федорович Сережа. 
Вы думаете, это восемнадцати
летний юноша? Ошибаетесь! 
Ему уже за тридцать, у него 
дочь в девятом классе учится!
С. Федорович коммунист. 
Потеряв на производстве обе 
ноги, он не потерял присутст
вие духа и не успокоился на 
том, чтобы жить на пенсии. 
Сережа поступил в 6-й класс 
школы раюочей молодежи, пе
решел в 7-й, а теперь кончает 
его. Мечта Сефгея —  о к о н ч и ть  
планово-экономический техни
кум и работать. Мы все назы

ваем его Сережей, но от этого 
ничуть не уменьшается его ав
торитет. Сережа чуток и от
зывчив, у  него всегда можно 
иолучить консультацию по лю
бому вопросу.
■ А сейчас Сережа, как и все, 
волнуется перед предстоящим 
экзаменом. До звонка остались 
считанные минуты, все собра
лись у двери класса, ожидая 
комиссию. Раздался звонок, 
второй, затем третий. Экзамены 
начинаются.

П р еп о да ватель о эн а к ом ил
нас с вариантами задач л при
меров, и весь класс начал свою 
работу.

Первыми выполнили экзаме
национные задания наши от
личники С. Федорович, Вур- 
нышев, Г. Быргазо®, В. Рыж
ков. К двенадцати часам все 
ученики сдали свои работы ко
миссии. Каждый волновался, 
ожидая результатов. А резуль
таты оказались неплохимл: все 
учащиеся выполнили экзамена
ционную работу.

Сейчас позади те дни, когда 
мы переживали и волновались. 
Восьмого июня мы получили 
свидетельства об окончании 
7-го класса — и снова за ра
боту. А осенью .кто в восьмой 
•класс, кто в техникум— ши
рокие дороги открыты для 
каждого. От всей души хочется 
поблагодарить преподавателя 
математики Григория Федоро
вича Васильева, преподавате
ля русского языка 
и литературы Та
мару Васильев
ну У с о в  у и 
всех остальных 
учителей школы 
рабочей молодежи 
Л? 2 за их неус
танный труд.

П. Лыжин, 
ученик 7 «А» 
класса IIIPM 
,\ » 2.

Первая
учительница

1 сентября 1954 года 1 класс 
«А» средней школы №  1 при
няла учительница Лия А бра
мовна Блюменкранц. О наших 
м алы ш ах Лия А брамовна заб о 
тилась, как вторая мать. Ведь 
это она научила наших детей 
читать и писать первые сло
в а — Родина, мама. Она научи
ла детей любить нашу необъ
ятную страну. К ак  мать, отно
силась она к каж дом у ученику, 
чтобы все научились по-настоя
щему работать и у важ ать  труд 
старш их товарищ ей. З а  четыре 
года Лия А брам овна многому 
научила своих учеников. А вто
ритет учительницы всегда был 
наравне с авторитетом матери.

И вот миновали 4 года упор
ной учебы. Р езультат хороший. 
В классе 44 пионера, в 5 класс 
перешли 44 человека и только 
одна оставлена на осень. 10 
человек получили похвальные 
грамоты и 17 окончили началь
ную школу на хорош о и отлич
но; По окончании учебы ребя
та в последний раз сходили в 
однодневный поход со своей 
первой учительницей.

Ребята из 4 «А » всегда бу
дут помнить свою  первую учи
тельницу. Мы, родители, от д у 
ши благодарим Вас, Лия А бра
мовна, за  прочные знания, ко
торые вы дали нашим детям, 
за  хорошее воспитание ребят.

Н, Белова.

Новости наукй
и техники

В школах города идут экзаме
ны.

На снимке: учащаяся 10 «Б» 
класса первой средней школы Ни
на Букичева готовит ответ по фи
зике.

Фото А. Елфимова.

СТИХИ ДЛЯ МАЛЕНЬКИХ 

О том, как в классе нашем все ,,янал“  мальчик Саша

Вы не слыхали про мальчика 
Сашу,

Что проживает по улице
нашей?

Очень он любит есть манную
кашу,

Любит зверинец, но больше
всего

Любит наш Саша себя самого. 
Он сидит на первой парте, 

Первым он заходит в класс, 
Потому что он боится 
Быть за кем-нибудь из нас. 
— Я отвечу,
— Я скажу,
И за мелом 
Я схожу.
С ним никто не может спорить,

Даже наш отличник Боря, 
Даже лучший в нашем классе 
Физкультурник Шубин Вася... 
Мы построились все в ряд. , 
Рапорт отдавал отряд.
Вдруг вперед выходит Саша 
И с вожатым спорит старшим: 
— Я быть должен головной!
Я же в классе основной! 
Удивились пионеры:
Что за странные манеры?
Дан сигнал. Начался кросс. 
Первым кто придет— вопрос. 
Все кричат ребята:
Вася, Вас* Шубин!» —
Саша дует губы:
«Ну, а как же я-то?».
Только в поле слег растаял,
И грачей вернулись стаи,

Так же, как и в прошлый год, 
Мы отправились в поход.
Для похода Коля с Власом 
Разработали маршрут.
Мы одобрили всем классом: 
Постарались Коля с Власом, 
Ничего не скажешь тут.
Саша очень недоволен,
Говорит с упреком Коле: 
«Доплететесь только к ночи. 

Мой маршрут куда короче».
И шагает прямо 
По глубоким ямам,
По огромным лужам,
Хоть идти там хуже.
Ребята давятся от смеха:
«Ну и парень! Вот потеха!»
Да и впрямь смешон, друзья, 
Кто твердит все «я» да «я».

В том, что ссоримся мы с братом, 
Я совсем не виновата,
Что дразнила у ворот,
Что сломала пароход,
Что забросила тетрадь

З а д и р а
В самый угол под кровать, 
Что поставила подножку,
Что зашибся он немножко... 

Так на это что сердиться —

ТУРБОБУР МАЛОГО 
ДИАМЕТРА

Всесоюзный научно - иссле
довательский институт буро
вой техники создал  турбобур 
диаметром вдвое меньшим, чем 
у серийных турбобуров,— четы
ре дюйма вместо восьми.

Новый турбобур успешно 
прошел испытания на Пирн- 
тинском нефтяном м есторож 
дении. Он смог развить почти 
вдвое большую нагрузку на д о
лото и показал механическую 
скорость бурения на одну треть 
большую, чем обычная. Его 
основное преимущество в том, 
что он позволяет бурить ск ва
жины меньшего диам етра, б л а
годаря чему значительно умень
шаются затраты  металла на 
трубы и сберегаю тся другие 
материалы.

ШАГАЮЩ ИЙ ЩИТ 
, В ШАХТЕ

На одной из ш ахт  П одмос
ковного бассейна начала рабо
тать новая механизированная 
крепь. Она состоит из ряда 
секций, воспринимающих на 
себя давление горных пород и 
защ ищ аю щ их призабойное про
странство. В нижней части кре
пи установлен угольный кон
вейер.

После каж дой выемки угля 
по команде с дистанционного 
пульта управления половина 
крепи, образую щ ая пятидеся
тиметровый агрегат, передви
гается вперед, в освободивш е
еся пространство. Затем  д ел а
ет «ш аг» вторая половина кре
пи.

Благодаря новому механиз
му становятся ненужными т а 
кие операции, как доставка 
леса, крепление, переноска кон
вейера, посадка кровли. На 
каж дую  тысячу тонн добытого 
угля расходуется в 20 раз мень
ше леса. Оснащенный шитом 
участок дает на 40—50 процен
тов больше угля, чем другие 
участки, находящ иеся в оди
наковы х условиях.

О бщ ая экономия, которую 
обеспечивает в месяц ш агаю 
щий щит, равна 100 тысячам 
рублей.

НОВЫЙ АВТОМАТИЧЕСКИЙ  
ПРИБОР

Н ачато серийное изготовле
ние приборов, следящ их за  
содерж анием в шахтной атм о 
сфере взры воопасного газа  м е
тана.

Прибор устанавливается в 
вентиляционном штреке, куда 
поступает воздух из забоя . В 
приборе имеется платиновая 
нить, накаливаемая электриче
ским током. Соприкасаясь с 
нитью, метан сгорает. В зав и 
симости от количества выде
лившегося при этом гепла иигь 
нагревается то больше, то 
меньше и соответственно меня
ет свое электрическое сопро
тивление. Особое устройство и 
приборе определяет по этим 
изменениям количество содер
ж ащ егося в воздухе метана.

П оказания прибора поступа
ют к диспетчеру, а когда кон
центрация метана станозится 
опасной, прибор автоматически 
дает  сигнал тревоги.

Т В Е Р Ж Е  А Л М А З А
Что может быть тверже ал» 

маза — самого твердого при
родного материала? О казы вает
ся, такой материал есть. 
И он не только остав
ляет царапины на алмазе, но и 
успешно противостоит таким 
высоким температурам, при ко
торых алмаз совершенно сго
рает. Э то  удивительное вещ ест
во, названное боразоном. пред
ставляет собой химическое со
единение бора с азотом — нит
рид бора.

Боразон был изготовлен аме
риканскими ученым Венторфом 
по технологии, применяемой для 
получения алм азов,— многочасо
вая выдержка под давлением 
100 тысяч атмосфер и при тем
пературе выше 2 тысяч граду
сов. Полученные кристаллы бо- 
разона пока очень мелки— не 
крупнее зерен песка, большин
ство их окрашено в цвета от 
черного до темнокрасного. Сей
час проводятся работы по по
лучению более крупных крис
таллов. Н уж да в новом мате
риале, который не уступает по 
твердости алмазу и может рабо
тать при температуре 25 0 0  гра
дусов также хорошо, как при 
комнатной температуре, Понят
но, очень велика.

Благоустроим наш город
Береги зеленые насаждения

Он же брат, а я сестрица?

А. Стародубова,
инженер - сметчик «Отальмон- 
тажа-3».

Если вы бывали в 58 квартале, 
в детском саду №  2 строительства, 
на проспекте Ленина, то видели, 
как дружно здесь идут весенние 
посадки, как организованно про
ходит озеленение дворов. Т р уд я
щиеся, школьники, домохозяйки 
считают своим долгом посадить по 
нескольку деревьев, дружно выхо
дят на воскресники. Вокруг моло
дых деревьев ставят ограды. 
Но бывает, что молодые де
ревца гибнут, не успев рас
пустить свои кроны, свободно 
разгуливающ ие козы и коровы 
гложут молодые побеги, вырывают 
с корнем тонкие стволы тополей, 
акаций и портят кустарники. Кое- 
где у нас в Ангарске плохо ухажи
вают за  зеленым другом. Сейчас, в 
период месячника по озеленению 
города, это особенно заметно. Т ак ,

например, в парке Д ворца культу
ры, на проспекте О. Кошевого, на 
улице М осковской и на некоторых 
других можно увидеть забы ты е з а 
сохшие деревца, никто за  ними не 
присматривает, нет у них оград, 
земля в приствольных кругах не 
взрыхлена. Все жители должны 
взя ть  под свою защ иту зеленые на
саждения, не допускать, чтобы скот 
губил саженцы, в этом деле не- 
должно быть равнодушных. А  для 
этого необходимо, привлекая тру
дящихся к озеленению своего горо
да, организовать личное шефство 
школьников, пионеров, комсомоль
цев над определенным участком с 
молодыми деревцами. Нужно не 
только вы саж ивать растения, но 
проявлять постоянную заботу о их 
дальнейшей судьбе.

Н. Самохвалов.

Тополя зеленеют
Как-то раз, в начале мая жиль

цы общежития, расположенного в 
четырнадцатом доме 47 квартала, 
Виктор Станкевичус и Николай 
Минаев привезли саженцы тополя, 
чтобы посадить их около дома. 
«Н адо скорее посадить,— думали 
ребята,— а то завянут». Прошло 
не больше двух часов, пока Нико- 
лий и Виктор ходили обедать в 
столовую. Пришли домой и ди
вятся: все двенадцать тополей 
уже рассажены вдоль стены. Уди
вились товарищи и обрадовались, 
что их труд не пропал даром.

...Как только прогудела автома
шина, оставляя за  собой клубы

пыли, из общежития вышли М и
хаил Дедов, Владимир Никифо
ров, Адольф Тю каев. Им в глаза 
бросились привезенные тополи.

— Э то к нам, ребята. Д авайте 
быстро посадим,— предложил кто- 
то.

— Д авай те!—подхватили другие.
Закипела работа. Через полтора 

часа двенадцать тополей уже сто
яли ровными рядочками.

Приходите к 14 дому в 47 квар
тале и посмотрите, как зеленеют 
деревца. Э то потрудились жильцы 
общежития.

Г. Кааыкии.
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А Н Г А Р Ч А Н Е  В П Е Р Е Д И

В минувшее воскресенье в 
живописном местечке Топка 
под Иркутском проводились 
летние соревнования лыжников 
областного Совета Д  С О 
«Труд». В  соревнованиях уча
ствовали команды «Нефтя
ник», швейной фабрики (Ан 
гаре к ), тех н и кум а фи з культу
ры (Иркутск) и другие.
Победу среди мужчин одер

жал представитель г. Ангарска 
П. Ж и ж  кин с результатом 15 
очков, второе место занял
А. Андрешук (20,5 очка), 
третьим был В. Тихомолов 
(техникум физкультуры, Ир
кутск) — 28 очков. У  женщин 
победила А. Полякова (10 оч
ков), 2-й была Р. Терехова (11 
очков), 3-й —  А. Вашкевич 
(14.5 очка). Все трое из Ан
гарска,

Командное 1 * место занял 
дружный коллектив ангарской 
команды «Нефтяник» с резуль
татом 155 очков, на второе ме
сто вышли лыжники Иркутско
го техникума физкультуры. 
(270 очков). Большого успеха 
добилась команда лыжников 
швейной фабрики г. Ангарска, 
впервые участвовавшая в таких 
ответственных соревнованиях. 
Она заняла третье призовое ме
сто с результатом 316 очков. 
Команды - победительницы и 
участники соревнований, заняв
шие призовые места, были на
граждены почетными грамота
ми. После награждений чемпи
оны этих состязаний П. Ж иж- 
кин и Л. Полякова опустили 
флаг соревнований.

А. Андрещук, 
мастер спорта СССР.

Н А  О Б Л А С Т Н О Й  С П А Р Т А К И А Д Е

С 31 мая по 2 июня прохо- 
ходила спартакиада области. В 
ней успешно участвовали ангар
ские легкоатлеты.

В беге на 100 метров побе- 
дила В. Вишковская, на 400 
метров она показала первораз
рядный результат. Победил в 
беге на 200 метров и 400 мет
ров с барьерами Н . Панасенко. 
Н а 400 и 800 метров победил 
В. Жилкин, на 1500 и 5000 
метров — Б. Ефимов.

Н аши девушки в составе:
В. Вишковской, В . Колокольни- 
ковой, Т . Семеновой, Л . Замо- 
таевой одержали победу в эста
фетном беге 4x200, а мужчи
ны— в эстафете 4x400 , устано
вили новый областной рекорд. 
В составе команды были: Н.
Панасенко, А . Бороздин, В. Се
менов, В. Жилкин.

Бегуны Ангарска превосходи
ли соперников почти на всех 
дистанциях. Значителен успех 
Б. Ефимова, токаря Р М З . В

беге на 5000 метров он пред
ложил высокий темп, в резуль
тате сильнейший бегун г. И р
кутска Л . Луцаев («Д и н ам о») 
сошел с дорожки, а второй-- 
Ф . Коноплев отстал более чем 
на 80 метров. Результат Б. 
Ефимова — 15 минут 03 секун
ды— для начала сезона хоро 
шин. Впервые чемпионом обла
сти на 1500 и 5000 метров стал 
представитель г. Ангарска.

В  упорной борьбе С . С адов
ников занял II место в
прыжках в высоту. А . Зам ота- 
ева заняла II место в прыжках 
в длину с результатом 4 мет
ра 90 см. В. Мухин занял II ме
сто в метании молота.

М ы значительно уступали
«Л окомотиву» и сборной
«Т р у д » г. Иркутска в прыжках
и метании. В результате наши 
легкоатлеты остались на общем 
III  месте.

А . Кузьмйн,
тренер.

У С П Е Х  Ю Н О Ш Е Й  .Н Е Ф Т Я Н И К А »

В Усолье на отборочных со
ревнованиях по футболу встре
тились команды юношей И р
кутска, Усолья и А нгарска для 
отбора лучших игроков в юно
шескую сборную области.

7 июня сборная Иркутска 
легко обыграла команду юно
шей «М еталлург» (У солье) со 
счетом 5 :0 . 8 июня иркутяне
проиграли ангарчанам 0 :1 . Н а
до сказать, победа нефтяникам 
досталась нелегко. Ю ноши И р
кутской команды обладают хо
рошими физическими данными, 
умело владеют мячом, играют 
тактически правильно, но от
сутствие ударов по воротам 
противника, беспомощность на 
штрафной площадке, а также 
излишняя самоуверенность ли

шили их победы. П ервая поло
вина окончилась вничью (0 :0 ) .  
Нефтяники играли против вет
ра. Во второй половине на 8 
минуте центр нападения ангар- 
чан В. Ш утов, прорвавшись на 
штрафную площадь, забивает 
единственный мяч.

У победителей вся команда 
играла с большим подъемом и 
волей к победе. Особенно про
явили себя тт. Ш утов, Пинигин, 
Кондрашев, М ухамедов, вра
тарь Янковский, который спа
сая ворота, парировал подряд 
три удара с близкого расстоя
ния.

Пожелаем дальнейшего успе
ха юношам «Н еф тяника»!

П. Котиков, 
тренер команды «Н ефтяник».

А ш хабад. Институт историй А к а
демии наук Туркменской С С Р  про
водит большую работу по изуче
нию предметов материальной куль
туры. найденных во время раско
пок. В настоящее время в ряде 
мест на территории республики про
должаю тся раскопки древних по
селений. Находки свидетельствуют 
о древней культуре народов Т у р к 
менистана. Сейчас в 80 километ
рах от А ш хабада в районе Баба- 
Д урмаз начались раскопки древне
го поселения, относящегося к 
III — II тысячелетию до нашей эры.

Н а снимке: на месте раскопок 
Б аб аД у р м аз. Н а первом плане 
(справа) — руководитель сектора 
археологии института кандитат ис
торических наук Д ж ума Дурдыев 
осматривает найденные сдсуды.

Фотохроника Т А С С .

Журнал „Цветоводство"
Вы знаете, какие сорта раз ре

комендуется выращивать в комна
те? На какие окна следует их ста
вить? Какая смесь земли необхо
дима при пересадке? Обо всем 
этом и многом другом вы можете 
узнать, прочитав первый номер 
нового журнала «'Цветоводство» 
(двухмесячный научно-производ
ственный журнал Министерства 
сельского хозяйства С С С Р ), кото; 
рый начал издаваться в этом го- 
ду.

Читатели узнают, как произво
дится зимняя прививка сирени, 
как защитить комнатные расте
ния от вредителей и болезней, по
чему комнатные лимоны сбрасы
вают листья, что такое электро- 
светокультура и т. д. и т. д.

Подписка на журнал «Цвето
водство» принимается отделения
ми связи в течение всего года. 
Пеовые номера журнала можно 
выписать наложенным платежом 
через магазин М  2 Москниготорга 
(Москва, В-78. Садово-Черногря.з- 
ская, дом 5-9).

А. Иванова.

^ М е ж д у н а р о д н а я  энаезнь

Происки колонизаторов против ливанского 
народа продолжаются

У гроза прямой вооруженной ин
тервенции в Ливане продолжает 
возрастать. С Ш А  и Англия со
средоточивают свои вооруженные 
силы близ Айвана, увеличивают 
поставки оружия, предназначенно
го для расправы с ливанскими пат
риотами.

Арабские газеты «А н-Н аср», 
«А ль-М аса» и другие пишут, что 
на днях к ливанскому побережью 
приблизилось несколько американ
ских подводных лодок, ежедневно 
на бейрутский аэродром прибыва
ют военно-транспортные самолеты 
С LUA, доставляющие оружие и 
боеприпасы реакционным силам в 
Ли в а не. П о сведениям дамасской 
печати, с такой же целью прибы
вают в Бейрутский порт торпедные 
катера английского военно-морско
го флота. В Ливан перебрасывает
ся не только оружие, но и группы 
вооруженных солдат из некоторых 
стран Багдадского пакта, в част
ности из Ирака.

Подготовку к открытой интер
венции не считают нужным скры
вать такие видные органы амери
канской печати, как журнал 
«Ю нантед С тейтс'нью с энд Уорлд 
рипорт». В номере от 6 июня в 
этом журнале прямо говорится, 
что Соединенные Ш таты  и А н г
лия «секретно приняли решение 
послать войска в Ливан...» П од
тверж дая, что 6-й флот С Ш А , со
средоточенный в восточной части 
Средиземного моря, и английские 
парашютные войска на Кипре на
ходятся в состоянии боевой готов
ности, журнал многозначительно 
добавляет «И  Соединенные Ш таты  
и Англия считают, что битва за  
Ливан имеет решающее значение в 
защ ите ( ? ! )  источников снабжения 
Запада нефтью на Среднем Восто
ке». В заключение «Ю найтед 
Стейтс ньюс энд Уорлд рипорт» 
намекает, что «в  битве за  Л иван» 
еще предстоит «второй раунд», ко
торый «повлечет за  собой новую 
угрозу войны на Среднем Восто
ке».

Готовясь к вторжению в Ливан, 
интервенты вновь поднимают на 
щит отвергнутую народами А р аб 
ского Востока пресловутую «докт
рину Даллеса — Э йзенхауэра», а в 
торы которой тщетно пытаются

узаконить империалистическое вме
ш ательство на Ближнем н Среднем 
Востоке.

Т о т, кто хочет понять цели этой 
интервенционистской политики, не 
может оставить без внимания весь
ма красноречивые признания одно
го из видных английских консер
ваторов — лорда Рассела Л ивер
пульского. В письме, опубликован
ном в газете «Дейли телеграф энд 
Морнинг пост», он жалуется на то, 
что в свое время Англия, Ф ранция 
и И зраиль должны были убрать 
свои войска из Египта. Если бы 
это не было сделано, заявляет Р ас
сел, «не было бы Н асера, и не бы
ло бы Объединенной Арабской Р е
спублики; не было бы беспорядков 
в Йемене и беспорядков в Ливане».

Определенные круги в странах— 
участницах агрессивных военных 
блоков не- желают признать проис
шедшие на Востоке глубокие изме
нения. Они не хотят отказаться от 
попыток повернуть вспять разви 
тие стран А зии, вставших на путь 
независимости, вновь навязать им 
иностранное господство.

О тказы ваясь соблюдать принци
пы, записанные в Уставе О О Н , по
пирая их, империалистические дер
жавы бросают вы зов Ъсем миролю
бивым народам.

Советский народ не может отно
ситься безразлично к новым по- 
пыткам колонизаторов нанести 
удар национально-освободительно
му движению А рабского Востока, 
которому он глубоко сочувствует.

Ливанский народ хочет только 
одного — быть хозяином в собст
венном доме и быть свободным от 
иностранного диктата. Н равится 
это кому-нибудь или нет, но наро
ды, которые обрели независимость, 
хотят сами распоряжаться своими 
богатствами, проводить независи 
мую, отвечающую их националь
ным интересам политику, не огля
дываясь ни на Лондон, ни на В а
шингтон.

С  этим фактом придется счи
таться некоторым кругам в С ое
диненных Ш татах и других запад
ных державах. П ора прислушаться 
к голосу разума и прекратить 
опасные происки против Ливана. 
Таково требование всех миролюби
вых народов.

Крестьянская война в Колумбии
Н Ь Ю -Й О Р К . По сообщениям американской и колумбийской печати, 

в Колумбии не прекращается крестьянская война. По словам колум 
бийского журнала «Семана», крестьяне ведут борьбу против «крупной 
буржуазии, требуя немедленного проведения аграрной реформы». В 
департаменте Толима и соседних с ним департаментах столкновения 
крестьянских отрядов с правительственными войсками и полицией в 
последнее время заметно усилились Как сообщает корреспондент 
агентства Ассошиэйтед Пресс, в результате этих столкновений еже
месячно погибает около 1000 человек. З а  десять лет в стране по
гибло свыше 280 тысяч человек.

Х арактеризуя положение в стране, журнал «Семана» пишет, что в 
районах, охваченных волнениями, образовалась огромная масса б е з
домных крестьян, согнанных со своих земель.

И З В Е Щ Е Н И Е

11 июня, в техникуме, в 19 ча- тор Ц К  К П С С  т. Севргоков .VI. П. 
сов состоится публичная лекция о — _ '
международном положении. Лек- Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Ангарскому электромеханиче
скому заводу требуются на посто
янную работу фрезеровщик, сле
сари - инструментальщики, гюир* 
сварщик, электросварщик, газо
сварщик 6 7 разряда.

Обращаться: КБО, электроме
ханический завод. Телефон АТС 
52-99.

Во всех почтовых отделениях Ангарска продолжается 
подписка 1на газету

„Знамя коммунизма''
Подписная цена на 3 месяца 5 руб.,85 нол, на 6 месяцев— 

11 руб. 70 коп.

Ангарскому строительному техникуму требуются штатные 
преподаватели но специальностям: строительные и дорожные 
машины и оборудонание, санитарно-технические устройства 
зданий, промышленное и гражданское строительство.
Обращаться: г. Ангарск, проспект Сталина, 2. Ангарский 

строительный техникум.

Учебный комбинат строительст
ва производит набор на курсы 
кровелыликов (срок обучения 3 
месяца), столяров-станочников 
(срок обучения 4 месяца).

Зачисленным выплачивается 
стипендия 250 рублей, _ принима
ются мужчины не моложе 18 лет.

Обращаться по адресу: пос.
Восточный, дом №  !8, учебный
комбинат.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«1Ю Б Е Д А » . Сегодня— новая че
хословацкая кинокомедия Бравый 
солдат Ш вейк, Сеансы: 10-30.
12-30, 14-30, 16-30, 18-30, 20-25. 
2 2 - 2 0 .

«П Р О Г Р Е С С » 11 И Ю НЯ— С тра
ницы рассказа (по рассказу Ш о
лохова. «Судьба человека»). Сеан
сы: 11-10, 12-40, 14-10, 15-40,
17-10, 18-40. Э то было не напрас
но. Сеансы: 20-10, 22. Докумен
тальный фильм Первые советские 
спутники Земли, начало в 10 ча
сов. С 12 июня— П амять сердца.

Жилищно-коммунальному управ
лению срочно требуются уборщи
цы. дворники. Одинокие обеспечи
ваю тся общежитием.

О бращ аться: О ктябрьская ули
ца, №  23, отдел кадров.

Лукьянов Леонид Васильевич, 
прож. в г. Ангарске, 13 район, 
квартал 33, дом 6, кв. 7, возбуж 
дает дело о расторжении брака с 
Лукьяновой Марией Кузьминич
ной, прож. в г. Ангарске,

Д ело будет рассматриваться в 
нарсуде 3-го участка г. А нгарска.

Партком, завком, коллектив 
ремоитно - механического за
вода выражают глубокое собо
лезнование семье Шмпняговых 
по поводу сме*рти

ШИПНЯГ0ВА
Якова Алексеевича,

последовавшей 8 июня.
В да о с тела 11 июня.

(60 квартал, дом 19, кв. 1).
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